



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT : \$1 PAR AN.

Editeur-Propriétaire : FIRMIN H. PROULX.

PARAIT TOUS LES JEUDIS

SOMMAIRE

Revue de la Semaine : Manifestations religieuses dans tous les pays catholiques, à l'occasion du 50e anniversaire de la consécration épiscopale de Sa Sainteté Pie IX.—Programme adopté à l'égard des pèlerins de l'Archidiocèse de Québec, qui devront se rendre à Rome en cette mémorable circonstance.—Attitude du St. Père Pie IX, à l'égard de ceux qui le persécutent.—Statistique du nombre de Jésuites dans les différentes parties du monde.—Le gouvernement Fédéral n'ayant pas encore étudié la question se rapportant au Lac St. Jean, n'a pas cru pour le moment faire droit à la pétition demandant de l'aide pour aider à la construction du chemin de fer du Lac St. Jean.

Causerie Agricole : Plantation en butte (Suite).—On doit défendre sévèrement de comprimer le terrain autour des racines, et en général, de tasser les buttes.—De l'extraction, du transport et de la conservation des plants.—De la manière de gazonner les buttes.

Sujets divers : La science du ménage (Suite) : Comptes négligés; entretien du linge, des meubles et des vêtements; une histoire.—Observations agricoles par des étudiants en agriculture; observations sur la culture sucrière, au Lac St. Jean, par A. B., pendant dix années, de 1867 à 1877.—Nourriture des vaches laitières en hiver.—Taille des arbres qui fleurissent au printemps.

Choses et autres : Compagnie d'assurance Mutuelle contre le feu, à Ste. Julie de Somerset.—Prohibition de l'importation au Canada, du bétail européen, à cause de l'épizootie.—Température printanière au Canada et en Europe.—Récolte du sucre à la Louisiane.—Revue Canadienne, sommaire de la livraison de février.

Recettes : Détruire les poux chez les animaux.—Des vers chez les animaux.

Bibliographies : "Légendes de St. Joseph" en vente chez MM. J. B. Rolland & fils, libraires à Montréal.

REVUE DE LA SEMAINE

Dans tous les pays catholiques du monde entier, on est à organiser des pèlerinages qui devront se rendre à Rome pour être témoins des cérémonies religieuses qui auront lieu dans la Ville Eternelle, à l'occasion du cinquantième anniversaire de la consécration épiscopale de Notre Saint-Père le Pape Pie IX.

L'Espagne se prépare à fêter somptueusement le 50e anniversaire de la Consécration épiscopale de Pie IX. Un grand Comité sous la présidence de l'Archevêque Toledo se propose d'offrir une tiare de grande valeur à Sa Sainteté. Un concours à cet effet sera prochainement ouvert.—Le *Siglo Futuro*, journal catholique, est à la tête d'un mouvement dont le résultat serait une grande exposition à Rome de produits Espagnols artistiques et autres qui ont quelque rapport au culte.—Nos meilleurs souhaits à cette belle entreprise qui fait espérer pour l'Espagne, dans un prochain futur, un grand réveil vers un mouvement, gros de beaux et grands résultats pour l'univers catholique.

Aux Etats Unis les catholiques occupent un haut rang dans la société, sont à la tête de ce religieux mouvement. Voici, à ce sujet, ce que nous lisons dans le *Sunday Citizen* de New-York :

"Le cinquantième anniversaire de l'élévation de Pio IX à l'épiscopat, qui aura lieu le 21 mai prochain, sera célébré ce jour-là à Rome d'une manière imposante. On se propose de présenter au Saint Père à cette occasion, les offrandes réunies de tous les fidèles du monde entier, comme gage de leur affection et de leur dévotion, et aussi pour soulager les misères de ceux qui souffrent par attachement à leur foi. La dame du Général Sherman ayant consenti à coopérer